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Deutschland sucht einen neuen Karl den Großen (Transkript)
Deutschland ist aus der Asche des Zweiten Weltkriegs aufgestiegen, um Europa zu dominieren, aber um ein Heiliges
Römisches Reich wiederzubeleben und eine echte globale Supermacht zu werden, braucht Deutschland einen starken
Führer, einen neuen Karl den Großen. Beweisen Sie, dass Deutschland jetzt nach einem neuen Karl dem Großen sucht, der
den nächsten Weltkrieg auslöst.

Gerald Flurry
24.02.2025

Transkript: Der Schlüssel Davids

Seit mehreren Jahrzehnten warnen wir vor dem Aufstieg Deutschlands und des Heiligen Römischen Reiches. Und sie werden
die Welt plötzlich in einen neuen Weltkrieg katapultieren. Das ist also eine sehr negative Prophezeiung in diesem Sinne.

Europa ist auf der Suche nach diesem neuen Karl dem Großen – das ist es, was sie anführen wollen. Nach vielen Jahren
mussten sie eine schwächere Führung haben. Und Karl der Große war ab 800 n. Chr. Herrscher des Heiligen Römischen
Reiches. Er war ein Held von Adolf Hitler, und das hat in unserer Vergangenheit viele Probleme verursacht.

Deutschland hat jedoch eine schwache Führung, und sie brauchen wirklich eine starke Führung in Europa. Vor allem, wenn
man sich anschaut, was in Russland und China und Nordkorea passiert, und viele Probleme. Aber sie suchen verzweifelt –
ich meine wirklich verzweifelt – nach einem Karl dem Großen, und sie müssen erkennen, dass das eine große Gefahr
darstellt. Und in vielerlei Hinsicht wird das Heilige Römische Reich gekapert werden, und das ist keine gute Nachricht.

Lassen Sie mich Ihnen etwas vorlesen, das wir von Zeit zu Zeit diskutieren. „Am 8. Mai 1997 wurde der ehemalige
Bundespräsident Roman Herzog für seine Bemühungen um die Einigung Europas mit dem Internationalen Karlspreis
ausgezeichnet. In seiner Dankesrede sagte Dr. Herzog: ‚Seit 1000 Jahren dreht sich das Schicksal unseres Kontinents um
die Entscheidung zwischen einem zusammenhängenden oder einem zersplitterten Europa. Karl der Große, nachdem unser
Preis benannt ist, traf seine eigene Wahl: die erste Einigung von Europa. In einer solchen Stunde muss die Wahrheit gesagt
werden: Nur durch ein Meer von Blut, Schweiß und Tränen konnte er sein Ziel erreichen.‘“

Er hat uns wirklich viel Wahres darüber erzählt, was Karl der Große getan hat, als er ganz Europa eroberte und dabei so viele
Tausende von Menschen gewaltsam umbrachte.

Weiter heißt es in dieser Broschüre: „Deutschland war Europas größter Übeltäter in der Anstiftung dieses Blutvergießens.“

Sehen Sie, auch heute noch sprechen deutsche Politiker davon, einen Karl den Großen zu bekommen. Ich meine, viele von
ihnen tun das. Sie wollen einen neuen Karl den Großen, einen starken Führer über Europa, das in Wirklichkeit das Heilige
Römische Reich sein wird. Laut der biblischen Prophezeiung wird es nur noch zehn Könige geben, und das wird auch
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geschehen! Die Prophezeiungen werden immer erfüllt. Es wird diese zehn Nationen und zehn Könige geben.

Und wir haben bereits erwähnt, dass diese Union entsetzlich sein wird. Die Geschichte beweist dies. Verschwörung, Verrat,
Blutvergießen, Intoleranz, Hinrichtungen und so weiter – das ist es, was in diesem Heiligen Römischen Reich passieren wird,
und sie werden keine Freunde von Amerika oder Großbritannien oder dem jüdischen Staat sein. Sie werden nicht unsere
Freunde sein, und das müssen wir im Hinterkopf behalten. Wenn Sie sich ansehen, was sie in der Vergangenheit getan
haben, dann ist das sehr erschreckend.

Deshalb möchte ich Ihnen heute zeigen, dass Deutschland einen neuen Karl sucht, einen neuen Karl.

Margaret Thatcher sagte: „Es ist Deutschlands nationaler Charakter zu dominieren“. Nun, das war ihre Geschichte! Ich meine,
lange vor dem ersten Kommen von Christus. Ihr Name zu dieser Zeit war Assyrien.

Aber während Deutschland nach dem Zweiten Weltkrieg in Schutt und Asche lag, hatte Herbert Armstrong eine kristallklare,
prophetische Vision, in der er sah, dass Deutschland wieder auferstehen würde, als niemand sonst daran glaubte. In der Tat
hatten sie sogar sehr deutlich gesagt (die Sieger), dass sie dafür sorgen würden, dass sie nicht wieder auferstehen, jedenfalls
nicht militärisch. Aber das hat überhaupt nicht gut geklappt!

Herr Armstrong verstand das und erkannte, dass eine weitere Großmacht auf der Bildfläche erscheinen würde, das größte
Heilige Römische Reich aller Zeiten, das siebte, und während alle sagten, nun ja, Deutschland wird nie wieder auferstehen,
verkündete er genau zu dieser Zeit in der ganzen Welt, dass sie wieder auferstehen würden und stärker denn je sein würden!
Das war es, was er sagte.

Hitler war eine schillernde Persönlichkeit! „Dieser donnernde Dämon war zuvor nicht da gewesen ... ein schwacher, kleiner
Mann verwandelte sich in eine Kraft von überwältigender Dynamik.“

So ist es also passiert! Hitler war ein kleiner Mann, er war schwach, aber wenn er sich erhob, um zu sprechen, oh, welche
Macht hatte er! Und woher hat er es? Nun, er bekam sie von Satan, dem Teufel, weil er von Satan, dem Teufel, besessen
war. So steht es in Ihrer Bibel. Und Sie werden sehen, es wird wieder passieren, ganz ähnlich wie damals.

Hier ist, was ich darüber geschrieben habe, und dies ist ein Zitat. „Der Europäische Parlamentarier Otto von Habsburg sagte:
‚Die [Europäische] Gemeinschaft lebt weitgehend vom Erbe des Heiligen Römischen Reiches, obwohl der großen Mehrheit
der Menschen, die danach leben, nicht bewusst ist, von welchem Erbe sie leben.‘“

Das ist erstaunlich! Nun, wie ist es? Sie sind nach dem Zweiten Weltkrieg in den Untergrund gegangen, und selbst heute
wollen sie nicht öffentlich darüber sprechen, weil sie wissen, dass es eine Prophezeiung gab, die sogar bis in den Zweiten
Weltkrieg zurückreichte, und zwar von Herbert W. Armstrong. Er hatte eine mächtige Botschaft in der ganzen Welt, und er
sagte den Menschen, was mit Deutschland geschehen würde und wie es die Führung des Heiligen Römischen Reiches
übernehmen würde. Und sie gingen in den Untergrund und wollten trotzdem nicht, dass die Menschen sehen, was sie taten.
Dabei ist es doch prophezeit, dass sie das tun würden, und es ist wirklich eine Schande, dass die Welt nicht darauf achtet,
was die biblische Prophezeiung sagt! Das ist nichts, was wir auf die leichte Schulter nehmen können. Warum wird heute nicht
über das Heilige Römische Reich gesprochen? Nun, Herbert W. Armstrong hat eine Menge Prophezeiungen gemacht, auch
heute noch. Er lebt nicht mehr, aber er hinterließ eine Menge Literatur über den Aufstieg des Heiligen Römischen Reiches,
des letzten Reiches, das Jesus Christus bei Seiner Wiederkunft Selbst zerstören würde. Das ist eine lange Zeit her, und
genau das hat er gesagt, und genau das ist passiert.

Beachten Sie aber, dass es heißt: „Die große Mehrheit weiß nicht, dass sie sogar jetzt vom Erbe des Heiligen Römischen
Reiches lebt!“ Sie wissen nicht, wovon sie leben. Und dann sagt er noch: „Wir besitzen ein europäisches Symbol, welches
allen Nationen Europas gleichermaßen gehört; das ist die Krone des Heiligen Römischen Reichs, die die Tradition von Karl
dem Großen verkörpert.“

Sie haben all diese Traditionen, wie diese Krone. Und das Heilige Römische Reich sprach 400 Jahre lang über eine Krone,
die jetzt in Wien, Österreich in einem Museum ist. Sie ist heute noch dort. Und es führt Sie zurück in die Tradition von Karl
dem Großen! Und oh, Hitler hat das geliebt! Das war sein Held! Und er benahm sich so sehr wie möglich wie er.

Jetzt sehen Sie einen Mann wie Baron Guttenberg, über den wir so viel gesprochen haben. Er ist sicherlich ein brillanter Mann
und könnte sehr wohl selbst an die Macht kommen, und darüber haben wir in den letzten Jahren oft gesprochen.

Aber diese Krone Karls des Großen, das war es, was Hitler am meisten wollte, und er nahm sie mit nach Deutschland. Und all
diese Kronjuwelen, und das war schon immer eine gewisse Ablenkung in Europa.

Aber denken Sie nur an die sieben Oberhäupter des Heiligen Römischen Reiches. Sie alle waren negativ und zerstörerisch
und haben viele Menschen umgebracht. Millionen von ihnen im Mittelalter. Das ist passiert, und Sie können es sehen und mit
Ihren eigenen Geschichtsbüchern beweisen; Sie müssen nicht auf mein Wort vertrauen.

Aber wir müssen vorsichtig sein, denn er wird plötzlich ansteigen, und wir wollen nicht, dass uns das unvorbereitet trifft.

Hier ist, was Hitler sagte. „Er bestand darauf … dass seine frühen Jahre in Wien für seine Karriere absolut entscheidend
waren, denn ‚damals formte ich ein Weltbild und eine Lebensanschauung, die zur Grundlage meiner Handlungen wurden. …
Ich habe nichts ändern müssen.‘“

Er verstand nur von den Kronjuwelen, die Karl der Große besaß, und er wollte genau so sein, nur stärker. Er wollte so stark
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sein, wie er nur sein konnte.

„Albert Speer, der Hitler während des 2. Weltkriegs am besten kannte, war überzeugt davon, dass die intellektuelle
Entwicklung des Führers mit jener Welt stehenblieb, wie er sie aus dem Wien von 1910 kannte.‘“

Das ist eine erstaunliche Sache, er war damals noch ein Teenager. Er war fasziniert von diesen Kronjuwelen, hypnotisiert von
ihnen. Irgendetwas geschah mit diesem Mann, und er wusste nicht einmal genau, was es war. Darüber hat er sich sehr
getäuscht.

Aber hier hören wir so viel darüber, dass die Juden das auserwählte Volk Gottes sind. Da steckt mehr dahinter. Jedenfalls
glaubte er, dass Gott die Deutschen zu den auserwählten Juden gemacht hatte, dass sie das auserwählte Volk Gottes waren.
Das dachte er auch. Das kommt natürlich von Satan, dem Teufel. Aber nichtsdestotrotz ist eine Menge passiert.

„‚Hitler [ließ] die Insignien des Ersten Reichs, die einhundertvierzig Jahre in Wien aufbewahrt worden waren, nach Nürnberg
bringen – die Reichskrone, den Reichsapfel, das Zepter und das Reichsschwert. Bei der Präsentation dieser
Herrschaftssymbole gelobte er feierlich, dass sie für immer in Nürnberg bleiben würden.‘“

Sie würden für immer in Nürnberg bleiben! Das ist von einem Historiker namens Tolend. Ich habe seinen Vornamen nicht hier,
aber wir haben ihn irgendwo in unserer Geschichte. Ich muss sicherstellen, dass ich das bekomme. Aber wie auch immer, die
Kronjuwelen waren so inspirierend.

Nun, ich habe gerade Herrn Habsburg erwähnt, der Ihnen das alles erzählt hat und sagte, dass sich das alles um Karl den
Großen dreht. Das war der Mann, auf den sie wirklich blickten, und darüber spricht man heute in Europa. Sie sprechen
darüber. Die Führer sprechen darüber.

Aber wie auch immer, wenn er die Kronjuwelen nach Nürnberg brachte, hielt er Reden mit einer Machtfülle, wie Sie sie
wahrscheinlich noch nie zuvor von einem Mann gesehen haben. Das war etwas, das man gesehen haben muss.

Hitler sagte: „Weder eine militärische noch eine zivile Persönlichkeit könnte mich ersetzen. … Ich bin überzeugt von der Kraft
meines Gehirns und von meiner Entschlusskraft. … Das Schicksal des Reiches hängt nur von mir ab.“

Nun, das ist eine ganz schöne Aussage. Ein Mensch ist wirklich begrenzter als das, aber er hatte mehr Macht als viele
Männer, fast alle Männer, und man könnte sagen, mehr als jeder einzelne von ihnen.

Wir haben hier also etwas darüber, wie fasziniert er von den Ereignissen in Wien war. Und selbst Winston Churchill glaubte,
dass er alle seine Informationen erst später in München erhielt, aber das stimmt nicht. Er bekam alles, was er wollte, direkt in
Wien mit diesen Kronjuwelen, und er sagte, das war's! Mehr brauchte er nicht zu wissen. Was für eine Aussage. Ein gutes
Verständnis.

Beachten Sie, was in Habakkuk 1 und Vers 6 steht. Vers 6 von Habakuk 1, „Denn siehe, ich will die Chaldäer erwecken,“ das
ist das Heilige Römische Reich, das beweisen wir in unserer Broschüre über Habakuk, „Denn siehe, ich will die Chaldäer
erwecken, ein grimmiges und schnelles Volk, das hinziehen wird, so weit die Erde ist, um Wohnstätten einzunehmen, die ihm
nicht gehören. (7) Grausam und schrecklich ist es; es gebietet und zwingt, wie es will. (8) Seine Rosse sind schneller als die
Panther“, was für eine Kraft!

Und weiter unten in Vers 11 heißt es: „Dann wird sich seine …“, der Anführer dieses Heiligen Römischen Reiches, dieses
letzten Heiligen Römischen Reiches, Christus ist dabei, es vollständig zu zerstören und alles zu beenden. Aber beachten Sie,
was hier steht: „Dann wird sich seine Gesinnung ändern, und er wird hinübergehen und sich vergehen und diese seine Macht
seinem Gott zuschreiben.“ Er dachte, es sei der große Gott, aber es war der Gott dieser Welt, und sein Verstand änderte sich
wegen dieses satanischen Geistes. Und schauen Sie sich die Macht an, die er hatte.

Nun, wir haben einen Baron Karl Theodor Guttenberg auf der Bühne, und er ist in vielerlei Hinsicht ein sehr starker, brillanter
Mann. Er folgte Edmund Stoiber, einem internen Schützling von Franz Josef Strauss, der wirklich der starke Mann war, der all
dies in vielerlei Hinsicht ins Rollen brachte.

Schauen Sie sich nur Vers 23 [Daniel 8] an, und hier ist dieser neue Karl der Große, der kommt. Vers 23: „Und in der letzten
Zeit ihres Königreichs, wenn die Übertreter vollzählig sind, wird ein König mit grimmigem Antlitz ...“, er ist mächtig, und woher
nimmt er diese Macht? Nun, Gott sagt Ihnen hier, „ein König mit grimmigem Antlitz und Verständnis für dunkle Sätze wird
aufstehen.“ Er wird sich erheben. So steht es in der biblischen Prophezeiung. Dies ist der neue Karl der Große, ein
allmächtiger Mann, der die Welt wieder und wieder und wieder schockieren wird! So wie es das Heilige Römische Reich in der
Vergangenheit getan hat.

Beachten Sie Vers 24: „Und seine Macht wird stark sein, jedoch nicht durch seine eigene Macht …“: Welche andere Kraft
hatte er dann? Nun, die Macht des Satans, des Teufels, eines Menschen, der von ihm besessen ist, darum geht es! „… und
er wird entsetzliches Verderben anrichten und wird erfolgreich sein und handeln. Und er wird die Starken und das Volk der
Heiligen vernichten.“ Gottes eigenes laues Volk in dieser Endzeit. Gott wird sie in die Große Trübsal bringen, die durch das
Heilige Römische Reich verursacht wird. Und schauen Sie sich die Macht an, die er hat! Eine satanische Macht, von der
diese Welt wirklich nichts weiß. Und sie sollten es wissen, denn sie hören schon seit über 75 Jahren davon.

Aber beachten Sie Vers 25: „Und wegen seines Verstandes wird er erfolgreich sein, mit Betrug16 in seiner Hand. Und er wird
in seinem Herzen großtun, und im Frieden wird er viele vernichten.“ Durch Frieden wird er viele verderben! Deutschland ist
heute wahrscheinlich der Rüstungsexporteur Nummer eins in der Welt, so ist es nun einmal. Ich meine, sie werden sehr
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mächtig, und sie sind dabei, diese zehn Könige zu bekommen, aber beachten Sie: „Und gegen den Fürsten der Fürsten wird
er sich auflehnen, aber ohne eine Menschenhand wird er zerbrochen werden.“ Er wird Jesus Christus Selbst begegnen und
für immer zerschmettert und zermalmt werden! Und Jesus Christus wird uns Frieden und Freude bringen. In Offenbarung 12
und Vers 12 heißt es, dass Satan weiß, dass seine Zeit kurz ist! Er weiß es! Wissen wir, dass die Zeit knapp ist? Das kommt
noch! Diese Männer werden Jesus Christus höchstpersönlich treffen! Und er wird sie vernichten und dieser Erde den Frieden,
das Glück und die Freude bringen, die wir alle schon lange hätten haben sollen. Aber wir haben gegen Gott rebelliert. Wir
haben rebelliert!

Sie haben jetzt eine Party in Deutschland. Ich glaube, sie haben etwa 17 Prozent der Stimmen, die AfD, die eigentlich die
Neonazis sind, oder die neuen Nazis. Und Elon Musk ermutigt sie, weiter zu wachsen! Aber er versteht die biblische
Prophezeiung nicht, sonst würde er wohl kaum eine solche Aussage machen. Das ist etwas, worüber wir nachdenken
müssen.

In [Offenbarung] 17, Verse 12 und 13, heißt es: „Und die zehn Hörner, die du gesehen hast, das sind zehn Könige, die ihr
Reich noch nicht empfangen haben; aber wie Könige werden sie für eine Stunde Macht empfangen zusammen mit dem Tier.
(13) Diese sind eines Sinnes und geben ihre Kraft und Macht dem Tier.“ Alle geben dem Tier die Macht. Das Heilige
Römische Reich.

Vers 14. Es wird prophezeit, dass das Heilige Römische Reich von Mussolini und Hitler noch einmal vor Jesus Christus
auferstehen wird. Das steht in Vers 14.

Und wir haben einen Artikel Nach Trumps Sieg, beobachten Sie Deutschland. Sie können uns kontaktieren um diesen Artikel
zu erhalten.

Aber bedenken Sie dies. Wenn man bedenkt, dass die Dame, die Italien jetzt regiert, direkt mit Mussolini verbunden ist, der
im Zweiten Weltkrieg mit Hitler verbündet war. Was hat es damit auf sich? Es baut sich wieder auf, so wie Gott es gesagt hat,
und so wie Herbert W. Armstrong es gesagt hat, und so wie wir es seit 35 Jahren sagen. Wir haben es der Welt verkündet! Es
wird eine schreckliche, schreckliche Zeit sein, und sie werden viel Leid verursachen.

Beachten Sie, was Elisha Vizo über seinen Vater sagt. Zuerst sagt er: „Die kleine Nation Israel ist der Bösewicht, weil sie sich
weigert zu sterben“, sagte er am 27. Januar 2025 in usa Today. Und hier ist, was sein Vater, Elie Wiesel, schrieb: „Es geht
hier nicht um Politik. Er sagte zu Reagan [Ronald Reagan] im nationalen Fernsehen, es gibt gut und böse!“ Hier geht es nicht
um Politik! „Wir dürfen das nicht verwechseln, denn ich habe das deutsche Militär bei der Arbeit gesehen und ich habe ihre
Opfer gesehen!“ Er war in einem Konzentrationslager. Er hat schon alles gesehen! Wir wollen sicherstellen, dass uns das
nicht passiert.
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